

3. Vollversammlung der Grundschule Rednitzhembach

Am Dienstag, den 26.07.2022 fand unsere dritte Vollversammlung in der Turnhalle statt.



Nach der Begrüßung durch Schulleiter Thomas Ryczko und dem gemeinsam gesungenen Lied „Musik den ganzen Tag“ unterstützt von der Klasse 2c und Lehrerin Frau Szauer fand ein kurzer Rückblick über die „Highlights“ des vergangenen Schuljahres statt. Lehrerin Frau Mariacher befragte dazu je einen Schüler aus jeder Klasse über das schönste Erlebnis des Jahres. Die Kinder konnten dabei auf vielfältige Aktionen wie Lesenächte, Schwimmbadbesuche, Schullandheime oder unsere gemeinsame Zirkuswoche zurückblicken.



Im Anschluss fanden viele Ehrungen aus vorangegangenen Wettbewerben statt.

Lehrerin Frau Zölfel-Schwarzer gratulierte den besten Schülern ihres jeweiligen Jahrgangs der Bundesjugendspiele. Aufs Siegertreppchen hierbei gelangten bei den Mädchen der 1. und 2. Jahrgangsstufe Lisa Huber aus der 1a, Hanna Meier aus der 2a und Sophia Kammerloher aus der 2b. Bei den Jungen sicherten sich Philip Dauerer und Florian Eckert, beide 1a, und Jonas Klein aus der 2a die ersten Plätze.

Die besten Mädchen und Jungen der 3. Jahrgangsstufe bei den Bundesjugendspielen waren Hanna Meyer, Sophia Lehner und Theresa Gärtner, alle 3b, sowie Noah Strauss und Cihan Caliskan aus der 3b und Luca Angin und Till Morawietz, beide aus der 3a.

Bei den vierten Klassen setzten sich mit Spitzenleistungen Medina Werner und Hannes Polaski, beide 4a an die Spitze. Die beiden sind somit die besten Sportler unserer Schule im Schuljahr 2021 / 2022. Dicht gefolgt mit ebenfalls tollen Ergebnissen gratulierte Frau Zölfel-Schwarzer Janina Maier, Luisa Ell, Ben Kügel und Louis Schuster, alle 4a.



Die Schüler durften sich neben Ihren Ehrenurkunden über Sachpreise freuen, die freundlicherweise von der Sparkasse Roth-Schwabach gestiftet wurden.

Nach den sportlichen Ehrungen, gab es noch Preise für die Sieger des Wettbewerbs „Känguru der Mathematik“, der bereits im März 2022 stattfand. Alle Kinder, die daran teilgenommen haben, erhielten von Lehrerin Frau Artes eine Urkunde, ein kleines Knobelspiel als „Preis für alle“ und eine Broschüre mit Knobelaufgaben. Besonders geehrt wurde Stefan Lehner aus der 4b, dem der weiteste Känguru-Sprung gelungen ist, das bedeutet, er hat die meisten Aufgaben in Folge korrekt gelöst. Er erhielt ein T-Shirt als Anerkennung. Mit den meisten Punkten als beste Mathematiker ihrer Jahrgangsstufe wurden Katharina Meinicke aus der 3a und Noel Schäf aus der 4a geehrt.



Zum Schluss durften sich noch zwei Gewinner freuen, die beim SpoSpiTo-Bewegungs-Pass 2022 beim Gewinnspiel gezogen wurden. Tobias Dauerer erhielt einen Rucksack und Finja Hinterholzinger durfte einen Roller mit nach Hause nehmen.

Die gesamte Schulfamilie gratuliert allen Gewinnern.

Daniela Artes und Monika Mariacher